

## ABSTRAK

Moh. Roni, 2021, *Penerapan Informasi Aplikasi Pencatatan Informasi Keuangan (SI APIK) Berbasis Android Sebagai Pencatatan Laporan Keuangan Pada UMKM Beadstown Binaan Bank Indonesia di Bidang Craft Wilayah Surabaya*, Skripsi, Program Studi AKuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Wasilul Chair, M.SI.

**Kata Kunci:** Aplikasi, *Si Apik*, Laporan Keuangan, UMKM.

Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) merupakan sektor penting dan besar kontribusinya dalam mewujudkan dan meningkatkan pembangunan daerah dan pembangunan nasional. Kemajuan teknologi juga berdampak bagi para pelaku UMKM khususnya dalam penerapan sistem informasi akuntansi. Sistem informasi tidak hanya bisa dilakukan menggunakan komputer saja dalam membuat laporan keuangan, akan tetapi bisa juga menggunakan andorid. Para pelaku UMKM tidak menyajikan laporan keuangan dengan baik karena tidak dapat melakukan pencatatan keuangan dengan baik, kesulitan dalam membedakan harta hasil usaha dan harta pribadi dan tidak mengertinya akan fungsi dari laporan keuangan itu sendiri. Si Apik menjadi solusi dalam mengatasi hal tersebut. Aplikasi buatan Bank Indonesia tersebut menawarkan pembuatan laporan keuangan dengan mudah cepat dan diakses dimana saja.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan aplikasi Si Apik pada UMKM Beadstown, peluang dan tantangan, kelemahan dan kelebihan dalam penerapannya, sementara metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Sumber data primer yang digunakan dalam penelitian ini adalah para pelaku UMKM di Beadstown dan data sekunder didapatkan dari beberapa referensi yang mendukung atas kajian ini. Teknik pengumpulan data memakai tiga cara yaitu: observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian dari data yang diperoleh disederhanakan dalam bentuk yang lebih mudah dibaca dengan menggunakan dua tahapan analisis yaitu pengecekan dan pengelompokan.

Hasil penelitian ini di dapat bahwa dalam pencatatan keuangan menggunakan Sistem Informasi Aplikasi Pencatatan Informasi Keuangan pada pemilik UMKM Beadstown di Jl. Jazuli No. 44 Surabaya, terbukti memberikan kemudahan dalam transaksi bisnis berupa penjualan-pembelian, hutang-piutang, pembayaran beban oprasional dan lainnya. Laporan keuangan pada aplikasi tersebut mudah digunakan kapan saja dan dimana saja. Dengan adanya aplikasi tersebut juga membuat UMKM Beadstown sadar pentingnya manajemen perusahaan yang baik khususnya manajemen keuangan berupa pencatatan laporan keuangan. Namun demikian, penelitian ini menunjukkan bahwa UMKM Beadstown tidak konsisten mencatatkan laporan keuangannya menggunakan Si Apik. Hal yang dilakukan oleh UMKM tersebut adalah kembali melakukan pencatatan transaksi-transaksi yang terjadi dalam usahannya menggunakan pencatatan sederhana yang digunakan sebelum Si Apik.